

Baidu presenta Ernie Bot, el chatbot chino de IA al estilo ChatGPT

Por: José Rafael Quesada, 20/03/2023

Este día Baidu la gran empresa china en internet, lanzó un nuevo chatbot nombrado como Ernie Bot, que se articula por diseños y programas de Inteligencia Artificial, impactando fuertemente este nuevo espacio o mercado de chatbot, que fuera impactado a finales del año 2022, por la aparición del chatGPT.

Robin Li, como máximo responsable de Baidu explicó en una conferencia de prensa en Beijing, que al chat Ernie Bot aún se le pueden hacer mejoras, pero que decidieron presentarlo públicamente a causa de la competencia y la gran demanda de este nuevo servicio en internet en todo el planeta. El ingreso al mercado chino se postergará un tiempo mientras se hacen las mejoras competitivas ante el chatGPT.

"Ninguna de las grandes empresas tecnológicas a nivel mundial lo ha logrado (competir con ChatGPT. Baidu es el primero", añade Li, quien catalogó a Ernie Bot tras su experiencia de prueba de la IA como "no es perfecto".

Hasta aquí la noticia de la presentación de este nuevo bot que parece que se planta como una seria competencia de ChatGPT y otros que están por aparecer en el ámbito internacional.

El tema del uso y aplicaciones de la Inteligencia artificial supone una serie de riesgos para el propio desarrollo de la inteligencia humana, que supone que la IA superará en pocos años a la inteligencia y capacidades humanas; han dicho muchos críticos, filósofos y personas pensadoras en todo el mundo.

Parece que se hace necesario contribuir desde todos los niveles de las organizaciones sociales, universidades, empresas, gobiernos locales y Estados Nacionales, en una fuerte y profunda conversación internacional, que permita establecer regulaciones y políticas públicas, que limiten el desarrollo sin control de la Inteligencia Artificial.

Hasta desde la ciencia ficción y la literatura aparecen las advertencias sobre el

PORTAL INSURGENCIA MAGISTERIAL





crecimiento desordenado de la tecnología y su impacto en la conciencia humana. Innumerables novelas y películas presentan las imágenes de las consecuencias en la vida del ser humano, todo en negativo y dramático.

Ya millones de personas utilizan y se relacionan con el chatGPT y escuchamos voces y testimonios con cierto hálito de temor y hasta terror por lo que podría ocurrir con la vida humana tal como la conocemos.

En tan solo semanas el chatGPT fue superado en múltiples capacidades de desarrollo de imágenes, diálogos, atención de clientes y también aumenta en cientos de millones de usuarios.

Los Humanistas y las múltiples visiones humanistas de hoy proponen un principio que "propicia la ubicación del ser humano como valor y preocupación central, de tal modo que nada esté por encima del ser humano, ni que un ser humano esté por encima de otro".

Este principio que podría traducirse en la intencionalidad humana de discutir mundialmente el tema de la Inteligencia Artificial, para prever su posible desarrollo y no que quede a expensas de lo que digan los pocos dueños del todo social y de las empresas que como siempre ocurre, estarían lucrando con las tecnologías y que podría significar el deterioro de la conciencia humana y de la civilización tal como la conocemos.

Parece que es la hora de una nueva definición de una singularidad histórica que podría definir el destino de la humanidad.





LEER EL ARTÍCULO ORIGNAL PULSANDO AQUÍ

Fotografía: Pressenza

Fecha de creación 2023/03/20